

Landesverband Steiermark und Kärnten

Nachruf für Technischen Rat Ing. Franz KAINZ (1927 – 2009)

Der Landesverband für Steiermark und Kärnten musste am 8. 1. 2010 von Herrn Technischen Rat Baumeister Ing. Franz KAINZ Abschied nehmen, der am 31. 12. 2009 nach langer, schwerer Krankheit im 83. Lebensjahr seinen Lebensweg beendete.

Ing. KAINZ, seit 1970 Mitglied des Verbandes, war ein überaus geschätzter Sachverständiger auf dem Gebiet des Bauwesens und der Liegenschaftsbewertung. Seine profunde praktische Ausbildung und seine umfassenden theoretischen Kenntnisse setzte er nicht nur bei der Erstattung zahlreicher Gutachten ein, sondern verwendete sie auch erfolgreich als Vortragender und Autor zahlreicher Fachpublikationen. Er verstand es dabei in einer unnachahmlichen Art, sein Wissen auf höchstem Niveau zu Papier zu bringen. Seine stets zielstrebige Art und sein

unermüdlicher Fleiß bis an das Ende seiner Tage trugen maßgeblich zum Erfolg der von ihm mit begründeten Liegenschaftsbewertungsakademie Graz bei: Seine Studienunterlagen sind ein Begriff für Präzision und Wissenschaftlichkeit und ein Markenzeichen für ihn geworden. Seit 1988 war er in allen Arbeitskreisen der Fachgruppe Immobilien mit großer fachlicher Kompetenz immer an führender Stelle tätig und hat den dort erbrachten Leistungen Struktur und Erfolg gegeben. Als Fachexperte des Landes Steiermark und der Bauwirtschaft wirkte Ing. KAINZ an der Erstellung des Steiermärkischen Baugesetzes mit und hat dabei durch sein umfassendes praktisches Wissen wertvolle Beiträge für eine bürgernahe Bauverwaltung geleistet.

Seine hervorragenden Verdienste fanden deshalb ihre verdiente Würdigung durch Verleihung des Berufstitels „Technischer Rat“ durch den Bundespräsidenten. Ing. KAINZ hat trotz seiner jahrelangen schweren Krankheit nie mit seinem Schicksal gehadert und war immer voll Optimismus und Tatkraft. Sein vorbildhaftes Leben und Wirken werden uns stets in ehrender Erinnerung bleiben.

Prof. Dr. Jürgen SCHILLER